
	PRICE BID FORMAT AND CONDITIONS


Please quote price as per the following format:

Please quote the Lump Sum Success Fee and Cap on Out-of-Pocket expenses as under:

	ФОРМА И УСЛОВИЯ ПОДАЧИ КОММЕРЧЕСКОГО ПРЕДЛОЖЕНИЯ 

Укажите цену в следующем формате:

Укажите размер общего единовременного вознаграждения за успешное завершение сделки и предельный размер текущих расходов, как указано ниже:




	Sl.
№
	Description
Описание
	Amount
(Currency)
Сумма 
(валюта)

	1
	Lump Sum Success Fee for successful completion of Transaction
Размер общего единовременного вознаграждения за успешное завершение Сделки
	

	2
	Cap on Out of Pocket Expenses (OPE)
Предельный размер текущих расходов
	

	
	Total
Итого
	

	
	VAT
НДС
	

	
	Total Fees
Итого (вознаграждение)
	



	NOTES:

1. Lumpsum Success fee shall be all inclusive consolidated fee for Advisory services and VDR Engagement fees as per the Technical Assignment illustrated in this Request for Proposal. Success fee shall not be subject to any escalation. No extra charges for outside professional assistance, if hired by the Financial Advisor, shall be payable by Nord Imperial. Lump Sum Success Fee excluding Retainer Fees shall be paid on successful completion of the Transaction.







2. Retainer Fees - USD 100,000 or 10% of the Lumpsum Success Fees (without VAT) whichever is lower payable as per the following Milestone:




a. Milestone 1 –20% Upon Completion of Valuation and Launching of VDR (Both Criteria should be fulfilled)
b. Milestone2 – 20% Upon Submission of Non-Binding Offers by all the prospective buyers. 

c. Milestone 3 – 60% Upon Submission of Binding Offers by the selected prospective buyers.



Retainer fees shall be paid for completion of each milestone. 

The Retainer Fees shall be adjusted/deducted from the Lumpsum Success fee payable upon successful completion of transaction. 

The Retainer fees is inclusive of VDR engagement fee.


3. Out of Pocket Expenses (OPE) shall be reimbursed by IEL at actual, subject to cap on expenses quoted above, against production of documentary evidence. Out of Pocket expenses include expenses for air travel, boarding/lodging (hotel expenses, meals), telecommunications, fax, postage, photocopies, translation, etc. required for carrying out the assignment as per Scope of Work stated in the RFP. In case of any travel, prior approval of Nord Imperial  must be obtained.








4. Taxes and Duties:

The fee/expenses quoted above must include all taxes and duties (not limited to Corporate and Personnel taxes) arising out of the Engagement.



5. Evaluation Criteria:

The sum of Lump Sum Success Fee for successful completion of Transaction, and Cap on Out-of-Pocket Expenses as quoted above shall be considered for evaluation and comparison purpose.   


The lowest techno-commercially accepted offer shall be awarded the contract.



6. The bidders are to quote firm Prices. They may bid in any currency. Payment will be made in Russian Rubles at Exchange rate of central bank of Russia on the date of payment. 

7. While evaluating the bids quoted in different currencies, for the purpose of ranking of bidders, the exchange rates declared by the Central Bank of Russia on the day of price bid opening will be taken into account for conversion.


8. No advance payments will be made by Nord Imperial.


9. The Lump Sum Success Fee, cap fees on expenses must be quoted separately.



10. The price bid should be submitted strictly as per the format given above. Bid not submitted in this format is liable for rejection.
	ПРИМЕЧАНИЕ:

1. Общее единовременное вознаграждение за успешное завершение Сделки включает в себя совокупную плату за консультационные услуги и плату за привлечение ВКД в соответствии с Техническим заданием, приведённом в настоящем Запросе предложений. Вознаграждение за успешное завершение Сделки не подлежит увеличению. ООО «Норд Империал» не оплачивает никакие дополнительных расходы на привлечённую стороннюю профессиональную помощь, если к таковой прибегает Финансовый консультант. Общее единовременное вознаграждение за успешное завершение Сделки, за исключением предварительного гонорара, выплачивается после успешного завершения Сделки.

2. Предварительный гонорар – 100 000 долларов США или 10% от общего единовременного вознаграждения за успешное завершение сделки (без учёта НДС), смотря что из этого меньше. Выплачивается поэтапно следующим образом:

a. Этап 1 – 20% после завершения Оценки и запуска ВКД (оба критерия должны быть выполнены).
b. Этап 2 – 20% при подаче необязывающих предложений всеми потенциальными покупателями.
c. Этап 3 – 60% после подачи обязывающих предложений выбранными потенциальными покупателями.



Предварительный гонорар выплачивается при выполнении каждого этапа.

Предварительный гонорар вычитается из размера общего единовременного вознаграждения за успешное завершение Сделки.

Предварительный гонорар не включает в себя плату за привлечение ВКД.

3. Текущие расходы возмещаются компанией IEL по факту, при условии ограничения расходов, указанного выше - при предоставлении подтверждающих документов. Текущие расходы включают в себя расходы на авиаперелет, проживание (расходы на гостиницу, питание), связь, факс, почтовые расходы, ксерокопии, перевод и т.д., необходимые для выполнения задания в соответствии с Объемом работ, указанным в Запросе предложений. В случае любой поездки необходимо каждый раз получать предварительное одобрение ООО «Норд Империал» в отношении количества людей, которые могут отправиться в поездку.


4. Налоги и пошлины:

Вознаграждение/расходы, указанные выше, должны включать все налоги и пошлины (не ограничиваясь корпоративными налогами и налогами на персонал), возникающие в связи с Договором.

5. Критерии оценки:

Размер общего единовременного вознаграждения за успешное завершение Сделки и Предельного размера текущих расходов, как указано выше, должны учитываться для целей оценки и сравнения.

Договор будет заключён с технически и коммерчески приемлемым участником, предложившим наименьшую стоимость.

6. Участники тендера должны указать фиксированные цены в любой валюте. Оплата будет производиться в российских рублях по курсу ЦБ РФ на дату оплаты.

7. При оценке заявок, поступивших в разных валютах, для целей ранжирования участников тендера будут приниматься обменные курсы, заявленные Центральным банком Российской Федерации на день вскрытия ценовых предложений.

8. ООО «Норд Империал» не производит никаких авансовых платежей.

[bookmark: _GoBack]9. Единовременное вознаграждение за успешное завершение Сделки и предельный размер текущих расходов должны быть указаны отдельно.

10. Ценовое предложение должно быть представлено строго в соответствии с форматом, указанным выше. Заявка, представленная ином формате, не подлежит рассмотрению.



